

NEWSPAPER

IIKP Perhutani Cabang KPH Majalengka Berbagi Bersama Anak Yatim

Asep Wahidin - MAJALENGKA.NEWSPAPER.CO.ID

Apr 20, 2022 - 15:09



Pemberian Bantuan Sembako pada Panti Yauma Majalengka

MAJALENGKA - Dalam rangka menyambut Ramadhan Perhutani Peduli bersama Ikatan Istri Karyawan (IIK) Perhutani Cabang Kesatuan Pemangkuan Hutan (KPH) Majalengka memberikan santunan dan sembako untuk anak yatim dalam rangka "IIK Perhutani Berbagi Bersama Anak Yatim Dibulan Ramadhan"

bertempat di asrama Panti Yauma Majalengka, Kamis (14/04).



Dalam kegiatan ini turut hadir Ketua IIK Perhutani Cabang KPH Majalengka Yanti Ismayanti beserta pengurus IIK Perhutani Cabang Majalengka, Kepala Asrama Panti Yauma Abdul Somad, Staff Admin Arif Sonjaya beserta anak yatim Panti Yauma.

Ketua IIK Perhutani KPH Majalengka Yanti Ismayanti menyampaikan bahwa kegiatan berbagi rezeki dengan anak yatim ini merupakan bentuk kepedulian IIK Perhutani terhadap anak yatim piatu yang berada disekitar kantor KPH Majalengka.

“kegiatan berbagi dengan anak yatim piatu ini merupakan salah satu program kegiatan sosial dari IIK Perhutani Cabang Majalengka dengan harapan anak-anak yatim piatu yang ada diasrama dapat merasakan keberkahan dibulan ramadhan dan semoga apa yang kami berikan bisa bermanfaat bagi semuanya”, Ungkapnya.

Ditempat berbeda Administratur KPH Majalengka Widi Wiliady menyampaikan “terima kasih kepada IIK Perhutani yang telah menginisiasi kegiatan berbagi bersama anak yatim dibulan ramadhan ini, semoga kegiatan ini dapat bermanfaat bagi penerima bantuan serta membawa keberkahan bagi Perhutani khususnya dan bagi masyarakat pada umumnya”. ujar Widi

Pengurus Panti Yauma dalam hal ini diwakili oleh ketua asrama Abdul Somad menyambut hangat kedatangan IIK Perhutani Cabang KPH Majalengka yang dengan tulus telah memberikan santunan dan sembako.

“Saya mewakili pengurus dan anak-anak yatim piatu mengucapkan banyak terimakasih kepada ibu-ibu semua yang telah meluangkan waktu untuk berkunjung, atas perhatian serta kepeduliannya dan terimakasih atas santunan yang diberikan kepada kami semoga rezekinya semakin bertambah dan selalu diberi kesehatan amin,” Pungkasnya.

Sumber (Kom-PHT/Mjl/Sis/AW)